

AUTOMATIZACIÓN DE PROCESOS EN FINANZAS CORPORATIVAS

El programa busca enseñar la lógica detrás de las distintas operaciones financieras que realizan los agentes económicos en conjunto con el desarrollo de herramientas automatizadas que permiten hacer mucho más eficiente tanto el manejo de los datos como el análisis financiero que se considere.

CONTENIDO

<u>-Tema #1:</u> ¿Cómo estructurar los datos para que el procesamiento sea más rápido y fácil? Eficiencia en la estructura de datos, evitando duplicidades, mal interpretaciones y problemas de categorización.

<u>-Tema #2:</u> Tipos de operaciones, campo de acción de las Finanzas Corporativas y segmentación en el análisis de las empresas (Datos relevantes y filtro de información financiera).

<u>-Tema #3:</u> Procesamiento, transformación y limpieza de grandes volúmenes de datos para un análisis más preciso (Herramientas a usar: Pívot Tables, Power Query y Lenguaje DAX. Aplicables tanto en Excel como Power BI).

-Tema #4: Interpretación de datos financieros proporcionados por las empresas (Informes Financieros, Proyecciones, Financiamientos, Flujo de Caja, Ratios, Informes de Gestión) para elaboración de informes automatizados a través de las herramientas proporcionadas en el programa.



<u>-Tema #5:</u> Creación de modelos de datos a través de integración de tablas de hechos y dimensiones en programas como Power BI o el mapeo de información en otras tablas a través de Power Query y Excel.

- <u>-Tema #6:</u> Análisis, Evaluación e interpretación de proyectos de inversión a través de las herramientas de automatización construidas.
- <u>-Tema #7:</u> Introducción de la interfaz de Power BI Desktop, creación de visualizaciones e informes, profundización del análisis generando métricas mediante el lenguaje DAX a través de columnas calculadas y tablas de medidas.
- <u>-Tema #8:</u> Elaboración de propuestas, Presentación de datos y análisis al cliente tomando en cuenta la necesidad del cliente, tipo de operación, perfil del cliente y entorno de negociación.
- <u>-Tema #9:</u> Creación de distintos KPI's y ratios financieras para medir el desempeño de los procesos y la estructura financiera la empresa, haciendo comparativas tanto con otras ratios como periodos de tiempo.
- <u>-Tema #10:</u> Recopilación y conclusiones de los temas tratados durante el programa. Recomendaciones y consejos finales para poner en practica la automatizacion de procesos en las finanzas corporativas de una compañía.

FACILITADORES



Luis Romero

Economista, UCAB.

Master en Finanzas de la EADA Business

School Barcelona.

Corredor Público de Títulos Valores de la SUNAVAL.

Managing Director de Global Invest Capital.



Juan Andres Cirerol

Economista.

Máster en Finanzas y Mercados Financieros de la EUDE Business School de Madrid. Analista de inversiones, Business Analyst. Profesor universitario.

PRECIO

\$14,99

DETALLES

- Ocho (8) sesiones.
- 16 horas académicas.
- Nivel: básico.
- Certificado: descarga disponible al finalizar.

